

PLAN VÉLO

INAUGURATION DES TRAVAUX DE PÉRENNISATION DE L'AMÉNAGEMENT CYCLABLE TEST SUR LES COMMUNES DE SAINT-PAIR-SUR-MER ET JULLOUVILLE



En 2021, en collaboration avec Granville Terre et Mer, les communes de Saint-Pair-sur-Mer et Jullouville, le Département a mis en œuvre des aménagements cyclables test le long de la RD 911. Le Département ayant décidé de pérenniser ces aménagements, les travaux ont débuté en début d'année et sont aujourd'hui achevés.

JEAN MORIN
Président du conseil
départemental de la Manche

AXEL FORTIN-LARIVIÈRE
Vice-président en charge
des déplacements

vous convient à l'inauguration des aménagements cyclables à Saint-Pair-sur-Mer et Jullouville en présence des élus locaux concernés,

le vendredi 5 juillet à 10h à Saint-Pair-sur-Mer (Rendez-vous au parking de la plage du Thar situé le long de la RD 911)